



## Lanzamiento Oficial de la XXXIX Fiesta del Tomate de Colín

Con gran entusiasmo y en un ambiente de celebración, se llevó a cabo el lanzamiento oficial de la XXXIX Fiesta del Tomate de Colín, una de las tradiciones más queridas y esperadas de esa comuna. Este evento, que es parte del patrimonio cultural y comunitario de Colín, tiene como objetivo resaltar la herencia agrícola de la zona y fomentar la convivencia entre sus habitantes.

Durante la jornada, se presentó oficialmente a las candidatas a Reina de la Fiesta del Tomate: Iyassna Muñoz y Josefina Barrueto, quienes se robaron la atención del público con su carisma y dedicación. Acompañadas por la organización del evento y autoridades locales, las candidatas compartieron sus emociones y expectativas respecto a esta querida festividad.

La Fiesta del Tomate no solo celebra la rica producción agrícola de Colín, sino que también promueve la integración y el fortalecimiento del tejido social de la comunidad. Las actividades programadas incluirán espectáculos artísticos, ferias gastronómicas y diversas propuestas culturales que atraerán tanto a residentes como a visitantes.

La comunidad de Colín se prepara para recibir a todos quienes quieran disfrutar de esta emblemática fiesta, que se ha convertido en un símbolo de identidad y alegría para la comuna.